

L'Amour du pays natal

Sujet proposé:

De l'amour de la terre natale chez Chateaubriand et Lamartine.

Plan.

Entrée en matière:

Chateaubriand et Lamartine ont exprimé l'amour de la terre natale avec beaucoup de sincérité et d'émotion.

I Ils ont senti et analysé le lien invisible qui unissait leurs coeurs à la Bretagne et à Milly.

II Les signes de ce lien: - regrets du pays natal; sympathie que le coeur éprouve pour les lieux qui les rappellent.

III Elements qui entrent dans l'amour de la terre natale visions familières et aimées; associations d'idées et de sentiments; - évocation de (~~sentiment~~) souvenirs chers.

Conclusion:

Fidélité de Chateaubriand et de Lamartine à la terre natale. - L'un et l'autre ont exprimé la volonté d'être enterrés au pays natal.